

## **GADMA aporta en la formación educativa de los adolescentes infractores**

44 jóvenes que permanecen privados de libertad por diferentes circunstancias en el Centro de Adolescentes Infractores de Ambato cuentan con un modelo de atención socio-psico-pedagógico dividido en cuatro ejes:

- Educativo
- Familiar
- Vinculación
- Capacitación

En el proceso educativo el GAD Municipalidad de Ambato apoyó durante las vacaciones con un curso de computación básica en sistema office, puesto que este año se pudo implementar un laboratorio de 9 computadoras y durante el mes de agosto recibieron clases prácticas para conocer más sobre la tecnología.

El curso se desarrolló entre las 08h00 a 12h00 con dos grupos de aprendizaje dirigido por Pamela Lizano, estudiante de Psicología Clínica de la Universidad Técnica de Ambato, quien realiza sus prácticas pre-profesionales en coordinación con el GADMA, lo que le permitió llegar a este grupo beneficiado con capacitación y conocimientos básicos.

Fue evidente el gran interés de los jóvenes, ya que a parte de ser una formación pertinente esto les ayuda a distraerse sanamente mientras dura su estancia y su reinserción a la sociedad.

Algunos de los chicos compartieron sus experiencias, unos algo tímidos y otros más extrovertidos pero todos con gran carisma y educación. “No sabíamos utilizar las computadoras y esto nos sirve para distraer la mente y aprovechar los conocimientos que nos dan, ahora ya podemos hacer mejor nuestros deberes”, señaló Segundo, un adolescente beneficiado.

“Me gusta todo lo que me enseñan, aprendí a manejar Excel, Word, Power Point; la profesora tiene mucha paciencia y ya sabemos mucho, me gusta aprender porque estos son los temas modernos que sirven”, comentó su amigo “Chido”.

“Estamos en un proceso de cambio en este centro y nos dan todo para que seamos alguien en la vida y la educación nos ayuda para que cuando salgamos estemos mejor preparados, es chévere aprender computación porque es lo moderno”, mencionó Jhon.

Mario Muñoz, Coordinador del CAI Ambato, agradeció el valioso aporte de la Municipalidad al facilitar la capacitación de los jóvenes, “al adolescente se le va ayudando a formar su proyecto de vida para que pueda reinsertarse a la sociedad, cuentan con educación regular y también durante el periodo de vacaciones tienen diferentes cursos en los que nos aporta el Municipio de una manera valiosa por lo que confiamos en este apoyo constante”.

***¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso!***

**COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL**